

ISL Safeguarding Training Directions

(Version française ci-dessous)

Welcome to the International School of Lausanne's (ISL) Foundation Safeguarding course. This course is mandatory for all teaching staff, auxiliary and support staff and anyone else who has been asked to complete the course, for example, volunteers or contractors who will be working directly with students.

The learning you will take away from this course will directly help prevent the abuse of children. It's important that you complete the course and remember to take notes as you progress through the content.

By the end of this course, you will be able to:

1. **Explain** what safeguarding is, why it is important, and your individual responsibilities in protecting students from harm.
2. **Identify** appropriate and inappropriate behaviour, including maintaining professional boundaries and understanding ISL's policies and expectations.
3. **Recognise** potential signs and indicators of harm or abuse, and understand when safeguarding concerns may exist.
4. **Demonstrate** how to respond appropriately to safeguarding concerns, including how to receive a disclosure and report concerns in line with ISL procedures.

This course will take **1 hour** to complete.

This e-learning has three sections shown in the links below. You should complete them in order and at least one section in each sitting. If you close or refresh your browser, your progress will not be saved and you will need to restart that section from the beginning.

You must complete all three sections before taking the final quiz.

To start, select Link 1 – Understanding Safeguarding.

1. [Understanding Safeguarding](#)
2. [Preventing Harm](#)
3. [Responding](#)
4. [Complete the quiz](#)

Bienvenue au cours fondamental de protection de l'enfance (*Safeguarding*) de l'École Internationale de Lausanne (ISL). Ce cours est obligatoire pour l'ensemble du corps enseignant, du personnel auxiliaire et de soutien, ainsi que pour toute autre personne à qui il a été demandé de le suivre, comme les bénévoles ou les prestataires externes travaillant directement avec les élèves.

Les connaissances que vous acquerez tout au long de ce cours contribueront directement à prévenir la maltraitance des enfants. Il est important que vous suiviez ce cours jusqu'au bout et que vous preniez des notes au fur et à mesure de votre progression.

À la fin de ce cours, vous serez en mesure de :

- **Expliquer** ce qu'est la protection de l'enfance, pourquoi elle est essentielle, ainsi que vos responsabilités individuelles pour protéger les élèves contre tout danger.
- **Identifier** les comportements appropriés et inappropriés, y compris le maintien de limites professionnelles et la compréhension des politiques et exigences de l'ISL.
- **Reconnaître** les signes et indicateurs potentiels de préjudice ou de maltraitance, et comprendre quand des préoccupations en matière de protection peuvent exister.
- **Démontrer** comment réagir de manière adéquate face à des inquiétudes concernant la protection des élèves, notamment en sachant recevoir un signalement et transmettre l'information conformément aux procédures de l'ISL.

Ce cours dure environ 1 heure.

Cette formation en ligne comprend trois sections accessibles via les liens ci-dessous. Vous devez les suivre dans l'ordre et effectuer au moins une section par session. Si vous fermez ou rafraîchissez votre navigateur, votre progression ne sera pas enregistrée et vous devrez recommencer la section depuis le début.

Vous devez suivre les trois sections dans leur intégralité avant de passer le questionnaire final.

Pour commencer, sélectionnez le **Lien 1 – Comprendre la protection de l'enfance**.

1. [Comprendre la protection de l'enfance](#)
2. [Prévenir les préjudices](#)
3. [Répondre](#)
4. [Remplir le quiz](#)